
 Eine GT 740 anschaffen oder doch bei der HD
4600 bleiben?
Erledigt

Beitrag von „mDaniel“ vom 21. Januar 2015, 08:30

Hey,

die GTX 750 läuft mittlerweile auch sehr gut unter OSX - ist lediglich bei der Installation ein
bisschen mehr "gefuddel". Stichwort: nVidia Web Driver 
http://www.nvidia.com/download…rResults.aspx/79077/en-us

Vor einbei der 750 den treiber installieren - Karte einbauen - mit Bootflag nvda_drv=1 starten - 
??? - Profit.
Die Frage die du dir stellen musst: Brauchst du ne dedizierte GPU? Was läuft mit der Intel
Grafik nicht flüssig genug?

Ich hatte mit meiner HD4600 Probleme (nach dem Sleep hatte ich immer 4-5 Sekunden
bildrauschen) - es war aber eh eine GTX970 geplant von daher egal.

Gruß
Daniel

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/20557-eine-gt-740-anschaffen-oder-doch-bei-der-hd-4600-
bleiben/?postID=156223#post156223
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